

México tendrá un crecimiento sólido, pero nada espectacular (El Financiero 16/03/12)

México tendrá un crecimiento sólido, pero nada espectacular (El Financiero 16/03/12) Eduardo Jardón Viernes, 16 de marzo de 2012 Capital Economics prevé una expansión de 2.8%. México presentará un crecimiento sólido, pero nada espectacular en los próximos trimestres, anticiparon analistas de Capital Economics. Esto ante las perspectivas de una expansión moderada en la economía estadounidense. A pesar de que está mejorando el panorama en ese país, el dinamismo de su economía seguirá por debajo de su potencial. La firma prevé que en 2012 el Producto Interno Bruto (PIB) de México se elevará 2.8 por ciento, cifra inferior a la reportada en los dos años anteriores, y por debajo del pronóstico oficial de 3.5 por ciento. En un reporte, señaló que un mejor dinamismo en la mayor economía del mundo estimulará al sector exportador mexicano, y esto se suma a los signos alentadores en el frente interno, ante la expansión del sector servicios y el crecimiento del crédito. Sin embargo, prevé que la tasa de desempleo se mantendrá elevada, en 5.2 por ciento de la PEA, similar a la de 2011, lo que tendrá repercusiones sobre el nivel de consumo, que estima crecerá 2.5 por ciento, por debajo de 4.8 por ciento del año anterior. La firma espera también una desaceleración en la inversión fija bruta, que aumentará a un ritmo de 3 por ciento en el año, luego de presentar una cifra de 9 por ciento en 2011. En su opinión, la reciente mejora en las perspectivas redujo la posibilidad de un recorte en la tasa de interés de referencia, ahora en 4.5 por ciento, pero consideró que los riesgos a la baja en el crecimiento se mantienen. Asimismo, indicó que la atención se está centrando en las elecciones presidenciales, y descartó que la nueva administración se aparte de las políticas ortodoxas. También consideró que es poco probable que las elecciones conduzcan a una agresiva, y necesaria, aplicación de reformas que mejoren la competencia y eleven la productividad del país. Capital Economics pronosticó que las economías de América Latina crecerán en este año 3 por ciento y elevarán su expansión a 3.5 por ciento en 2013, ambas cifras por debajo del desempeño que se observó entre 2010 y 2011. Las perspectivas de la región, apuntó, mejoraron en los últimos meses, ya que se desvanecieron los temores de una nueva crisis en los países desarrollados.